

# **icade núm. 100 [Revista cuatrimestral de las Facultades de Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales]**

## **Presentación**

Nuestra regeneración

Un paso más en la historia de nuestra Revista

## **Un paso más en la historia de nuestra Revista.**

Alcanzar el número 100 de cualquier publicación es siempre un motivo de satisfacción y una oportunidad para reconocer el trabajo de todos los que lo han hecho posible a lo largo de los 33 años con los que cuenta esta revista: los sucesivos equipos de dirección, consejos de redacción y consejos asesores que han venido esforzándose para que cada cuatrimestre un nuevo número viera la luz.

Como señalan los Decanos de las Facultades de Ciencias Económicas y Empresariales y de Derecho de la Universidad Pontificia Comillas en su presentación, con toda la experiencia que tenemos, es el momento ahora de mirar al futuro. Vivimos un tiempo en el que la exigencia de calidad se ha incrementado para las publicaciones científicas y, con esta nueva etapa que iniciamos en este número, queremos caminar para lograr seguir contribuyendo a la comunidad científica del mundo del Derecho, la Economía y la Empresa con una publicación de calidad que apuesta por tratar temas de relevancia, desde un enfoque multidisciplinar, lo que no es tan común, en un mundo en constante evolución como es este de comienzos del siglo XXI.

Iniciamos con este número una alianza con el prestigioso grupo editorial Aranzadi Thomson Reuters ya que estamos convencidos que aumentará la difusión de nuestra revista y permitirá llegar a un público más numeroso los trabajos de calidad que siempre hemos venido publicando. Apostamos por el signo de los tiempos, y pasamos de una publicación que mezclaba la versión en papel con un repositorio digital donde están los números ya disponibles en abierto, al formato 100% digital. Las posibilidades de las nuevas tecnologías, la extensión en el uso de dispositivos electrónicos y una preocupación por la sostenibilidad del medio ambiente, nos llevan a pensar que esta es la mejor decisión. La plataforma Pro-View de Aranzadi Thomson Reuters es la mejor plataforma para dar a conocer nuestros contenidos. A partir de este número 100, la Revista icade se editará a través de la plataforma Pro-View y además en la plataforma estarán también disponibles los números de los tres últimos años, permaneciendo el resto de los números de la Revista disponibles en abierto en la web de la Revista tal y como veníamos haciendo.

Mantendremos la estructura de la revista tal y como ha sido en los últimos tiempos: un tema Monográfico, coordinado por un especialista en la materia que recoja aportaciones de los principales investigadores que han trabajado esa cuestión, una sección de Miscelánea donde tengan cabida diversos trabajos sobre temas relacionados con las áreas de conocimiento asociadas al ámbito del derecho, de la economía y de dirección y administración de empresas y, una última sección de Recensiones donde se incluyen reseñas de las obras más relevantes que se vayan publicando en las áreas propias a esta Revista. Nuestra revista está abierta a toda la comunidad universitaria y a todos los profesionales del ámbito público y privado que quieran colaborar con ella: por eso, desde el Consejo de Redacción, animamos a que todo aquel que esté interesado nos remita

propuestas de monográficos, artículos y reseñas.

Nuestro compromiso con la calidad exige que todos los artículos recibidos se sometan a un proceso de revisión anónima por dos especialistas que aconsejan sobre la conveniencia de su publicación, haciendo en su caso propuestas de mejora que los autores incorporan para que sus trabajos finalmente puedan ver la luz.

Nuestro propósito es seguir abordando todos aquellos temas de actualidad que requieren un análisis riguroso, serio y científico. Corren tiempos de cambios, donde es precisa una regeneración en muchos aspectos de nuestra economía, nuestras empresas y nuestras leyes. Comenzamos esta nueva andadura precisamente haciendo una reflexión sobre algunas de las cuestiones de esta regeneración. En los próximos números nuestros monográficos prestarán atención a cuestiones novedosas y de calado social, como es la Tecnología aplicada a las finanzas (Fintech), Vulnerabilidad y pobreza energética, como mitigar la vulnerabilidad y salir de la pobreza y, el proceso de paz que se está desarrollando en Colombia. Reafirmamos así nuestro compromiso por abordar temas desde un enfoque interdisciplinar que no solo aporte a la comunidad científica y académica, sino que resulte útil para mejorar aquellas cosas que no funcionan del mundo en el que vivimos.